

Compartiendo en navidad con las niñas de la Casa Hogar Sagrado Corazón de Jesús

- ▶ Banco Atlántida se unió a la celebración navideña para compartir y llevar alegría a más de 140 niñas que viven en la Casa Hogar Sagrado Corazón de Jesús, quienes disfrutaron de una tarde con golosinas, regalos y sorpresas al lado de doña Sara de Bueso y ejecutivos de la Fundación Iris Ulargui. El anfitrión de toda la celebración fue el mago Daniel Vega, quién con su fabuloso show y su simpatía sacó las mejores sonrisas de sus espectadoras.

La Casa Hogar Sagrado Corazón de Jesús, ubicada en Ciudad Mateo, Tegucigalpa; es un lugar donde se les brinda atención integral a más de 140 niñas huérfanas de todas las edades en un ambiente familiar, con la oportunidad de que todas accedan a servicios médicos y una buena educación por medio de becas que proporciona la Fundación Iris Ulargui.

